



# 郷田っ子

江津市立郷田小学校  
学校だより  
令和7年2月20日  
(校長 平田 裕)

## 郷田小学校のできごと あれこれ

- 1月23日にパレット江津で昔遊びの会があり、1・2年生が参加しました。

地域のみなさんとともに、一緒に遊んだり遊び方を教えてもらったりして、楽しいひと時を過ごしました。内容は、竹とんぼ、羽根つき、ぬり絵、ビー玉、けん玉、お手玉、あやとり、輪投げなど盛りだくさん。子どもたちのためにいろいろと準備をしていただき、ありがとうございました。最後に一緒にお弁当をいただきました。



- 1月24日は授業公開日でした。それぞれの学級で、これまでの学びで身につけてきたことを生かしながら学習をしているところを見ていただきました。

また、この日には、学校保健委員会もあり、保護者の方々や学校関係者評価委員の方、教職員が、睡眠の大切さについて学びました。講師は、羽毛布団の会社から来ていただいた上級睡眠健康指導士の方です。よい睡眠とはどのようなものか、それがなぜ必要なのか、また、そのためにはどのようにするとよいのかなどについて学びました。また、養護教諭から、本年度の学校での取組についてもお伝えしました。たかが睡眠、されど睡眠。みなさん、よく眠れていますか？

- 1月31日に市民体育館で江津市小学校ミニバスケットボール交歓会があり、6年生が参加しました。以前は男女別々にチームをつくって参加していましたが、児童数の減少もあり、最近男女混合チームでの対戦になっています。人数の多い学校からは4チーム出場していましたが、ほとんどの学校同様、郷田小学校からは1チームの出場です。

放課後も使って練習してきたチームもあるようですが、郷田小は体育の時間だけの練習で出場しました。結果は……、2試合戦って1勝1引き分け。クラスの結束を高めるためのよい機会にもなりました。よく頑張りました。



- 5年生は、江津市社会福祉協議会のみなさんに来ていただき、2月4日に車いす体験、12日に高齢者疑似体験をしました。体育館の床の上のような平らなところでは楽しそうに車いすに乗っていましたが、少しでも段差があると大変だということに気づきました。また、自分たちが当たり前のようにしていることが、高齢になるとなかなかできなくなることを、身を持って感じ取りました。

また、5・6年生は17日に地域の高齢の方々に弁当を配る活動にも取り組みました。大変喜んでいただいたと、嬉しそうに教えてくれました。

2学期には、盲導犬が学校に来てくれて、視覚障がいについて学びましたが、こうした活動を通して、郷田小学校では福祉教育を進めています。

- 2月10日に、全校でなわとび集会をしました。寒くなってきたころから、体育の時間を中心に、なわとびの練習を重ねてきましたので、その成果を発揮するときです。

最初は持久跳び。続けて何回跳べるかに挑戦です。制限時間内なら何回でも挑戦できます。次は各自が選んだ技への挑戦。そして最後はクラス対抗の長なわとび。みんなよく頑張りました。



- 2月12日に、今年度最後の避難訓練をしました。これまでに、火事、地震、土砂災害を想定した訓練をしてきましたが、今回が最も難易度の高い訓練です。休み時間に地震が発生し、その後、火事になったという複雑な想定だからです。おおむね上手に避難できましたが、放送を最後まで聞かずに避難を始めてしまった子もいました。次の訓練（あつてはいけません災害が実際に起きたとき）に活かして行ってほしいです。

この日には、江津消防署から2名の署員の方に来ていただき、訓練の様子をみていただきました。避難訓練後に、避難のときに大切にしてほしいことなどについてお話ししていただきました。また、消火器の使い方の指導もしていただき、6年生と一部の教員が消火器を使って火を消す訓練もしました。

- 2月17日の全校朝礼に合わせて、卒業式でみんなで歌う「旅立ちの日に」の練習をしました。寒い中、何度もみんなが集まって練習はできませんから、今後は学級ごとに、朝の時間を活用して教室で練習していきます。

3月19日の卒業式まで、あと1か月になりました。2月28日に祇園太鼓・ホーランエーの引継ぎ式をします。3月5日には、5年生が中心になって、6年生を送る会が行われます。6年生も卒業に向けて準備を進めているところです。卒業文集の制作も進めているようです。ラストスパートです。

寒い日が続いています。今も窓の外は雪模様。あつという間に校庭が白くなりました。三連休も寒そうです。めったに雪の積もらない江津にしては、めずらしいですね。